

Les [élus parisiens](#) doivent prochainement se prononcer sur le projet de création aux abords du périphérique parisien d'une seconde forêt linéaire, sur le modèle de celle créée dans le Nord-Est de la Ville. A proximité de cette dernière, ce sont 11.000 m² qui pourraient ainsi être plantés d'arbres, d'arbustes et de haies pour être ensuite livrés aux promeneurs. La ville a d'ores et déjà prévu d'y consacrer 5 M€, somme qui devrait être augmentée de la participation d'autres institutions. www.paris.fr